

armas y derramar última gota sangre defensa santa religión.—Angel Serra Cortina, párroco de Arona.»

¿Qué tal el telegrama del representante de una religión de paz y de amor?

Nada, que este pater se cree digno sucesor de los antiguos cruzados.

¿Tendrá que ver, un representante de Cristo procesado en el siglo XX por su intolerancia religiosa! Son los de siempre ¿querrá este fanático restablecer la inquisición?

Los donativos

Son muchos los que nos preguntan por las cuentas de los donativos; á todos les decimos: de los donativos... nada... aquí por lo que se ve hay quien tiene la piel de elefante, y nadie se da por enterado de nada ¡y cuidado que se han dicho y se dicen... cosas...!

Pues como si no dijeran nada; todos tan frescos y tan sin ...

Nosotros no hemos de dejar este asunto; al menos tendremos la satisfacción de que cada cual quede como se merece, por lo que hemos de continuar sobre este tema.

¡Pues no faltaba más!

Peor el remedio que la enfermedad

El señor Alcalde prometió en la sesión del 26 de Marzo último, que a los cafés concents les iba á obligar á que se ajustasen á la ley.

Por todo cumplimiento ha suprimido las camareras, resultando peor el remedio que la enfermedad.

En la mañana del Jueves último se promovió un gran escándalo en la calle de Pi y Margall, siendo la víctima un hermano de una cupletista, con ayuda de la policía.

No sabemos si de esto estará enterado el señor Alcalde. Muchos vecinos presenciaron el culto espectáculo.

EL DIABLILLO RADICAL.

INCOMPENSABLE!

Don Melquiades Alvarez se ha encargado provisionalmente de la defensa del cacique Rosales, á quien se acusa de inductor del asesinato de nuestro inolvidable amigo Heliodoro Peñasco.

Hace poco que conocemos la noticia, pero al comentarla hemos aguardado que viniera la comprobación. Se nos hacía muy cuesta arriba creer en el acto que un «leader» republicano olvidara tan en absoluto su condición política para prestarse á amparar con su toga un crimen execrable.

Es muy lícito á los abogados cua-

quiera que sean sus opiniones políticas, tomar á su cargo la defensa de los que acudan á su defensa; pero en el caso presente cuando se trata de un suceso provocado por un odio caciquil, bárbaro, lo menos que podía exigirse al abogado Sr. Alvarez es que sintiera un poco de respeto hacia su toga de diputado republicano. La habilidad de la familia Rosales escogiendo á D. Melquiades, cuando en su puesto mejor estaría La Cierva, se junta esta vez con la equivocación, con el error del jefe del partido reformista; atrayendo sobre su persona los recelos de la opinión anticaciquista. Al fin y al cabo, Rosales, por sus ambiciones decacique monárquico, indujo al asesinato del luchador republicano Peñasco. No le mató él y pudiera justificarse su pasión. Ofreció 15.000 pesetas para que el asesinato se consumase... Esto es lo horrible, lo repugnante, lo que debiera haber hecho meditar á D. Melquiades Alvarez...

¡Qué demonio! Ya que se negó á subir á los estrados de la Audiencia á defender al venerable Nakens por escrúpulos políticos, bien pudo sentir ahora un poco de dignidad republicana!

(De *El Progreso*, de Barcelona.)

LOS JUGADORES

Era Vicente hombre rico, en el juego se envió

y en dos años se quedó sin un cuarto el pobre chico.

Hoy, mísero y andrajoso, llora sus faltas Vicente, y al verle, dice la gente:

—¡Qué perdido! ¡Qué vicioso!

En cambio el banquero Ponte, nacido en modesta cuna, adquirió su gran fortuna en la «ruleta» y en el «monte».

Hoy derrocha y se divierte; la atención de todos llama, y al verle, la gente exclama:

—¡Es millonario! ¡Qué suerte!

Con esto el mundo ha probado que en el juego, siempre odioso, sólo el que pierde es «vicioso», y el que gana, «afortunado».

Segundo Congreso Nacional de las Artes del Libro

Por el Ministerio de Fomento se ha dictado una Real orden declarando oficial el Segundo Congreso Nacional de las Artes del Libro que se ha de verificar en Madrid el 25 de Mayo, dada la importancia y trascendencia que el mismo ha de tener. El Gobierno de S. M. da con ello una prueba más de lo que por estos asuntos se interesa.

La Presidencia de honor del Congreso, se han ofrecido á los señores Ministro de Instrucción Pública, don Jacinto Benavente, D. Antonio Vallejo, D. Carlos Prast, D. Gumersindo Azárate, Sr. Vizconde de Ega, don Alberto Aguilera, D. Joaquín Sorolla y Sr. Rodríguez Marín.

El Comité organizador del Congreso, se ocupa de organizar festejos con que obsequiar á los congresistas, habiendo conseguido ya una rebaja de las tarifas de las Compañías de ferrocarriles.

Centro Obrero

El pasado Domingo, como previamente estaba anunciado, dió una conferencia en este Centro D. Fidel Gómez. El tema desarrollado por el conferenciante fué «La Ignorancia y la miseria en el obrero son la única causa de su decadencia y malestar social. La escuela y la despensa en el obrero son la única redención de su

decadencia y malestar social,» que fué tratado con elocuencia por el conferenciante, el que recibió muchos aplausos á la terminación.

EL 1.º DE MAYO

Para celebrar la fiesta del Trabajo, el Centro Obrero tiene organizada una manifestación y un mitin el día 1.º de Mayo. En el próximo número daremos más amplios detalles de tan importante acto.

¡Guerra al dolor!

Recomendamos á nuestros lectores que sufran dolores de cabeza, muelas, oídos, reuma y del sistema nervioso, no dejen de pedir siempre en las buenas farmacias BESOY, remedio el más eficaz y el de más positivos resultados para combatir radicalmente tales males.

Para pedidos al por mayor, dirigirse siempre á Manuel Albi, Pi y Margall, 2, representante en esta población de dicho producto.

También se halla de venta en las siguientes farmacias:

- D. Aurelio Morales.
- Tomás Patón y
- Angel Gómez.

¡GUERRA AL DOLOR!!!

Linare, Imprenta San José

ENRIQUE PEÑASCO

MÉDICO

Consulta de 11 á 1 todos los días
BUEN SUCESO, NUM. 30

Rayos X.
Radiografía.
Radioscopia.
Corrientes de alta tensión.
Inhalaciones de Ozono.
Baño eléctrico.
Masaje.
Fulguración.

Tratamiento de la Sífilis con todos los medicamentos modernos.

Consulta especial para enfermedades propias de la mujer.

Tratamiento de la Tosterina por el Ozono.

Gran Farmacia y Laboratorio Químico

DE

TOMAS DE MERLO Y MERLO

Calle Seis de Junio, 53 (antes Ancha).—Teléfono núm. 192

Servicio por la noche

Especialidades españolas y extranjeras. Sueroterapia general.—Cura antiséptica completa.—Productos farmacéuticos.—Agua oxigenada antiséptica á 12 volúmenes de concentración. Cura las ulceraciones y es un gran desinfectante para la higiene de la boca.—Depilatorio Merlo.—Píldoras reconstituyentes contra la anemia y debilidad general.—Obtención de Oxígeno.—Agua para curar los sabañones sin dolor.—Aceite hígado de Bacalao, Blanco y Rojo.—Lísterine dentífrico maravilloso.—Bulbifera para el pelo.

Análisis cualitativos y cuantitativos de tierras para la plantación de la Vid Americana y Análisis de Vinos, lías y tártaros.—Agua mineral española y extranjera; especial para mesa la de Solares.—Jabones medicinales y de tocador.

Exigid el tiket para obtener el regalo: Presentando tiket por valor de 3 pesetas regalo de una cajita de vaselina rusa; por 5 pesetas, un sobre de polvos finos para la cara; por 10 pesetas, una pastilla de jabón, y por 25 pesetas en adelante, un frásquito de esencias varias.

PEDID SIEMPRE EL TIKET PARA PARTICIPAR DEL OBSEQUIO